



会 長 岡島達雄
副会長 中武泰一郎
幹 事 武末喜久治
例会日 毎週木曜日 12:30～
例会場 ホテル泉屋 2F
事務所 宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋1368-4
 ホテル泉屋内 TEL/FAX 0983-21-1636

第1698回 平成23年6月30日プログラム

- | | |
|---------------|------------|
| 1. 点 鐘 | 7. BOX 披露 |
| 2. ロータリーソング | 8. 各委員会報告 |
| それでこそロータリー | 9. 三役退任挨拶 |
| 3. ビジター・ゲスト紹介 | 10. 会員卓話 |
| 4. 会長の時間 | 11. 次週例会案内 |
| 5. 幹事報告 | 12. 点 鐘 |
| 6. 出席報告 | |

2730地区ガバナー 伊藤 学而
中部分区ガバナー補佐 岩切 昇

2730地区テーマ

クラブを活性化し、地域と時代の要請に応えよう

高鍋ロータリークラブテーマ

品位のある楽しいクラブを実現し、社会の要求にこたえよう

6月の月間テーマ

ロータリー親睦活動月間

本日の例会案内 (本年度最終例会)

- ・ゲスト＝汪 南雁様 池部文仁様
- ・三役退任挨拶＝岡島会長・中武副会長・武末幹事
- ・卓話＝宮元武次君 100万ドル

次週の例会案内; 7月7日(木) 1699回例会

- (新年度初例会) ・三役就任あいさつ
- ・月初めのセレモニー ・前会長、前幹事へ記念品贈呈
- ・米山ランチ ・例会終了後理事会

第1697回 例会内容

■会長の時間

会長 岡島達雄君

教育と学習

初等・中等教育でよくいわれるのは、知育、体育、徳育である。文武両道というのもこの3つを目指したものであろう。最近はこの



ほかに食育、薬育、飾育などという言葉も聞かれる。食育は、栄養、過食、偏食、食文化、薬育は、効果とリスク、他の薬との相互作用などの問題、飾育は、お化粧品、服飾、インテリアとの関係などがある。

しかし、食育、薬育、飾育の3つは、知育に含めてもよい。外せないのが芸育、別の言葉で言えば美術、書道、音楽などの感性教育であろう。豊かな人生を送るには欠くことのできない要素の一つである。しかるに最近の初等・中等教育では、知育、体育に圧されて軽視されがちである。

ところで、ロータリアンの育成、これはどんなものというのだろうか。

教育とは、字面で見ると、「教える」である。英語の教育は、「もっているものを引出す」というのが原義だと聞く。いずれも主体は指導者であり先輩である、一方学習は、学び習う、真似て習うであり主体は生徒であり後輩である。

ロータリーの目的は、人生哲学を学ぶことである、例会はその道場である、といわれる。

本人には学ぶ姿勢が要請され、クラブはその環境を用意する。毎週の例会はもちろん、地区行事、その他の奉仕活動もその環境の一つである。大切なのは、その中に「楽しみ」があることではないか。

■幹事報告

幹事 武末喜久治君

<文書案内>

- *長峰ガバナーエレクトよりガバナー公式訪問について
 - *「ファイブ・フォー・ワンクラブ」について
 - *地区米山奨学会委員長より寄付金のお願いについて
 - *蚊口浜ビーチクリーン活動への協力について(お願い)
- 日時 23年7月3日(日) 午前6時～7時半
場所 蚊口浜 秋山商店前集合



◆出席報告

出席委員長 函師義孝君

出席状況

会 員 数	41名
出席会員数	31名
ホーム出席率	77.50%
前々回修正出席率	94.87%



◇会員卓話

木村貞夫君

私とロータリー



誕生日は、昭和21年7月20日です。来月7月20日がくれば満65歳というわけです。延岡市櫛津町で7人兄妹の三男として生まれました。小さい頃上の二人の兄が亡くなったので物心ついた時は、自分は長男だと思っていました。明治生まれの父に厳しく育てられました。少々、の事でもすぐゲンコツが飛んできました。母はやさしく辛抱強い性格で、じっと我慢の毎日だったろうと思っていました。今の自分の性格は、そんな二人の良い所を良く受け継いでいると思います。

前月胃癌の初期という事で手術を受けました。幸い発見が早かったので内視鏡による手術で、二週間程度で退院する事が出来ました。皆様にも色々ご心配をおかけしましたが、もう8割位は元の身に返ってきています。この入院でつくづく健康という事について考えさせられました。目標は100歳まで生きることでしたので、少々あやしくなってきました。

食と健康について少々お話をさせていただきます。

健康第一にと思って、毎日食生活にも注意を払ってききましたが、なかなかうまくはいかないぞというのが実感です。食事は一つひとつの食材を吟味するのも大切ですが、一つだけの食材で必要なすべての栄養素を賄えることはありません。やはり雑多な種類を混ぜて摂るべきでしょう。そして、全体として量を食べ過ぎない事と学びました。食事と運動のバランスも大切です。皆さんも気になることがあれば改善して健康生活を送っていきましょう。

縁があつて高鍋に来て26年になりました。

私も高鍋ロータリークラブに入会させて頂いて15年が過ぎました。その間様々な委員会で勉強させて頂き、幹事、会長も務めさせて頂きました。知れば知るほど奥の深いロータリーです。又、一人でも多くの新会員を募るべく努力していきたいと思ひます。自分が楽しく例会出席する事が何よりも大切だと思ひます。難しい理屈を並べる前に、まず出席から始めましょう。そして、親睦を深めましょう。

最初に私をロータリーにお誘いし、入会を勧めてくれた平山会員にこの場をおかりして感謝申し上げます。

ありがとうございました。

○ロータリー情報委員会

委員長 田中晴敏君 副委員長 長濱博君
委員 島子勝芳君、長谷川修身君

一年間の委員会活動を振り返って、今年度職業奉仕委員会との連携による「ロータリー夜間大学」を3回に亘り開催して出席会員にとって意義ある研修となったと思ひられます。又、今年度ロータリアンに相応しい新入会員、長谷川修身君、杉尾義秀君、木浦亨英君のオリエンテーションを行い今後の先輩ロータリアンの導きに期待したいと思ひます。



後半には、「ロータリー夜間大学」で講談して頂いた、「黒木敏之PP、井上博功PP、岡島達雄現会長」を囲んでの職業奉仕委員会、ロータリー情報研修委員会との合同委員会を行い全員が出席して高鍋RCにとって意義ある意見が多くきかれて有意義であった。

次年度を迎えるに辺り、クラブにとって「情報研修委員会」の役割が重要であると思ひられます。

◆BOX披露 親睦活動委員会 長濱 博君

<ニコニコ・財団・米山BOX>

木村貞夫君 入院のお見舞い
ありがとうございました。

茂木 晃君 永年在籍表彰の
お礼。

橋口清和君 先日アクトの例
会に出席しました。

メンバーは頑張っています。応援しましょう。

河野 修君 創立時会員感謝状のお礼。



永年在籍表彰おめでとう！



杉尾君



石井君